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H A R I A N
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H A R I A N

PERAS ASN DEMI DANA KAMPANYE
GUBERNUR BENGKULU DIRINGKUS KPK

etik-detik	jelang	hari	pencoblosan	Pilkada	2024	drama	tersaji	penuh	kejutan.		Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	menggelar	operasi	tangkap	tangan	(OTT)	di	DProvinsi	Bengkulu.	Rohidin	Mersyah	 yang	pernah	dijuluki	 sebagai	 gubernur	 'termiskin'	 di	 Indonesia	menjadi	 salah	 satu	 yang	diseret	 ke	 Jakarta	 dan	 resmi	

ditetapkan	sebagai	tersangka.	Status	tersangka	juga	diberikan	untuk	Sekretaris	Daerah	Provinsi	Bengkulu	Isnan	Fajri	(IF),	dan	Ajudan	Gubernur,	Evriansyah	(E)	

alias	Anca.	Diketahui,	saat	OTT	ada	8	orang	diamankan	dan	barang	bukti	uang	senilai	total	7	miliar	dalam	mata	uang	rupiah	dan	mata	uang	asing	untuk	pemenangan	

Rohidin	dalam	Pilkada	2024.	Rohidin	merupakan	petahana	yang	berpasangan	dengan	Meriani.	Maju	Pilgub	Bengkulu	tahun	ini	dengan	dukungan	Partai	Golkar,	Hanura,	

PPP	dan	PKS.	Apakah	penangkapan	tersebut	memengaruhi	coblosan	yang	akan	digelar	dua	hari	lagi?	Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	Bengkulu	mengatakan	tahapan	

pilkada	berjalan	sesuai	yang	telah	dirancang,	yakni	saat	ini	pada	24-26	November	2024	dalam	tahap	masa	tenang	pilkada	dan	juga	proses	pendistribusian	logistik	Pilkada	

2024.	Lalu	tanggal	27	November	2024	hari	pemilihan.	
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Kelahiran 9 Januari 1970 

Gubernur Bengkulu periode sisa jabatan 2016–2021. Ia menggantikan 
Ridwan Mukti yang juga ikut terkena OTT KPK pada Juni 2017 lalu. Sebagai 
Wakil Gubernur, kemudian ditunjuk menjadi Plt Gubernur Bengkulu pada 
Juni 2017– Desember 2018. Pada 10 Desember 2018, ia kemudian menjadi 
Gubernur Bengkulu definitif hingga akhir masa jabatan.

Terpilih saat Pilgub Bengkulu 2020 dan kembali menjadi orang nomor satu 
di Provinsi Bengkulu untuk periode 2021–2024.

Politikus Golkar itu kembali berkontestasi di Pilgub Bengkulu 2024. 
Ia berpasangan dengan Meriani.

RP 4.1 M MILIAR 
TOTAL		HARTA	KEKAYAAN

Rp 2.6 Miliar
Tanah	&	bangunan

 Rp 279 Juta
Kendaraan	senilai

Rp 956.05 Juta
Kas	dan	setara	kas	senilai

RP

Rp 265 Juta
Harta	bergerak	lainnya

(LHKPN	21	Maret	2024	sebagai	laporan	periodik	2023)

Kepala Poskeswan Kab Bengkulu Selatan (1998)

Kasubag Prog Kerja Bag. Pembangunan BS (2006)

Kabid Perencanaan Ekonomi Bappeda BS (2008)

Kabid Perencanaan Fisik Prasarana BS (2009)

Wakil Bupati Bengkulu Selatan (2010–2015)

Riwayat Karir/Jabatan

Wakil Gubernur 
Bengkulu 
(2016–2017)

Pelaksana Tugas 
Gubernur Bengkulu 
(2017–2018)

Gubernur Bengkulu 
(2018–2021)

Gubernur Bengkulu 
(2021–2024)

S1 Kedokteran Hewan UGM (1994)

S2 Manajemen Agribisnis IPB (2002)

S3 Pengelolaan SDA & Lingkungan IPB (2005)

Riwayat 

Pendidikan Tinggi

Gubernur	

Bengkulu	Rohidin	

Mersyah	tiba	di	

Gedung	Merah	

Putih	KPK,	

Jakarta,	Minggu	

(24/11/2024)	

setelah	terjerat	

Operasi	Tangkap	

Tangan	(OTT)	di	

Provinsi	

Bengkulu.	

(antara)



govermenttoday
Senin, 25 November 20242

H A R I A N

JAKARTA - P re s i d e n  I n d o n e s i a , 
Prabowo Subianto, telah kembali ke 
t a n a h  a i r  u s a i  m e nye l e s a i k a n 
serangkaian kunjungan kerja ke enam 

negara strategis .  Pesawat yang 
membawa Prabowo mendarat di 
Bandara Halim Perdanakusuma, 
Jakarta Timur, Minggu (24/11/2024) 
pagi, sekitar pukul 05.30 WIB.

“Presiden Prabowo Subianto telah 
melakukan kunjungan ke enam 
n e ga ra ,  ya i t u  Re p u b l i k  Ra k ya t 
Tiongkok (RRT), Amerika Serikat (AS), 
Peru, Brasil, Inggris, hingga Persatuan 
Emirat  Arab (PEA) .  Kunjungan 
tersebut berlangsung dari tanggal 8 
November 2024 hingga hari ini, 24 
November 2024,” kata Deputi Bidang 
Protokol, Pers, dan Media Sekretariat 
Presiden, Yusuf Permana dalam 
keterangan pers ,  pada  Minggu 
(24/11/2024).

Prabowo dikatakan berhasil 
mengamankan komitmen investasi 
senilai 18,57 miliar dolar AS atau 
setara Rp294 triliun dari lawatan 
kenegaraan ke enam negara. Ini 
merupakan capaian penting dari 
kunjungan luar negeri pertamanya 
sebagai Presiden RI.

Prabowo memulai perjalanan 
diplomatiknya pada 8 November 2024 
di Tiongkok, bertemu dengan Presiden 
Xi Jinping. Ia kemudian melanjutkan 
kunjungannya ke Amerika Serikat 
untuk bertemu Presiden Joe Biden, 
dan ke Brasil  serta Peru untuk 
menghadiri KTT G20 dan APEC.

Setelah itu, ia bertolak ke Inggris 
untuk bertemu Raja Charles III dan 
Perdana Menteri  Keir  Starmer, 
sebelum mengakhiri kunjungan di Uni 
Emirat Arab dengan pertemuan 
bersama Presiden Mohammed bin 
Zayed Al Nahyan (MBZ).

"Agak-agak melebihi (target). Jadi 
saya pulang bawa komitmen total 
US$18,5 miliar. Jadi saya kira ini cukup 
bagus, menunjukkan kepercayaan 
global terhadap ekonomi Indonesia, 
ya,” tutur Prabowo di Inggris pada 
Kamis (21/11/2024) lalu waktu 
setempat. 

Undang	Raja	Charles	III	ke	RI	Lagi
Dalam lawatannya,  Presiden 

Prabowo Subianto secara khusus 
mengundang Raja Charles III untuk 
kembali berkunjung ke Indonesia. Hal 
in i  d isampaikan Prabowo saat 
menenuhi undangan Raja Charles III di 
Inggris  sebagai  rangkaian dari 
kunjungan kenegraaanya ke beberapa 
negara.

"Beliau sudah ke Indonesia dua 
kali dan saya mengundang beliau 
untuk datang lagi," kata Prabowo 
m e m b e r i k a n  p e r n y a t a a n  p e r s 
mengenai kunjungan kerja di Inggris 
dalam YouTube Sekretariat Presiden. 

Kunjungan Raja Charles III ke 
Indonesia nantinya akan sangat 
berkesan karena itu akan menjadi 
pertama kalinya ia berkunjung sebagai 
raja. Hal ini lantaran, Raja Charles III 
mengunjungi Indonesia dalam dua 
kesempatan dan kala itu masih 
menyandang status sebagai Pangeran.

Untuk diketahui ,  kunjungan 
pertamanya dilakukan pada 1989 saat 
ia didampingi istrinya kala itu Putri 
Diana. Kunjungan keduanya dilakukan 
pada 2008 berlangsung sekitar satu 
pekan. Kunjungan itu diisi dengan 
b a n y a k  d i a l o g  m e m b a h a s  i s u 
lingkungan dan humanitarian.

Kunjungan kedua Charles dimulai 
d e n ga n  p e r te m u a n  d a n  d i a l o g 
bersama para tokoh agama Islam di 
Masjid Istiqlal, Jakarta Pusat. Lebih 
jauh, ia juga sempat meninjau kerja 
sama Proyek Hutan Harapan di Jambi 
dan membahas isu perubahan iklim 
hingga pemanasan global.

Dalam kunjungan keduanya, ia 
melakukan pertemuan dengan Kepala 
Negara yang saat itu ialah Presiden ke-
6  I n d o n e s i a  S u s i l o  B a m b a n g 
Yudhoyono dan Charles kemudian 
melakukan presidential lecture.

Dalam kunjungan itu, beberapa 
program prioritas yang sejalan dengan 
Astacita Presiden Prabowo juga turut 
mendapatkan dukungan penuh dari 
Inggris seperti program makan gratis 
hingga dukungan keamanan siber.

Diantaranya, Prabowo membuat 
pertemuan khusus dengan para 

pebisnis dari Inggris guna membahas 
peluang investasi yang bisa dilakukan 
di Indonesia.  Dalam pertemuan 
dengan sekitar 19 pebisnis itu didapati 
komitmen investasi untuk Indonesia 
senilai 8,5 miliar dolar AS (sekitar 
Rp135,31 triliun).

Menurut Menteri Keuangan Sri 
Mulyani para investor Inggris itu 
memiliki ketertarikan untuk menaruh 
pendanaan pada sektor-sektor 
prioritas seperti transisi energi, 
in frastruktur,  pendidikan ,  dan 
kesehatan.

P e m e r i n t a h  I n g g r i s  d a l a m 
dokumen Pernyataan Bersama kedua 
negara yang dilansir dari laman gov.uk, 
juga mengungkapkan pentingnya gizi 
yang tepat untuk membina generasi 
muda yang sehat dan berdaya saing.

"Kami menyadari pentingnya gizi 
yang tepat dalam membina generasi 
muda dan mendukung pendidikan 
mereka," demikian petikan pernyataan 
tersebut dilansir dari Antara.

Selain itu, pemerintah Inggris 
menyatakan bahwa program tersebut 
m e r u p a k a n  b a g i a n  d a r i  u p aya 
Indonesia untuk mewujudkan Visi 
Indonesia Emas 2045. "Presiden 
Prabowo Subianto menjabarkan 
program nasional Indonesia untuk 
menyediakan makanan bergizi dan 
sehat bagi anak sekolah dan ibu hamil 
dengan tujuan untuk mencapai Visi 
Indonesia Emas 2045," katanya. 

Presiden Prabowo dan PM Inggris 
Keir Starmer sebagai hasil dalam 
pertemuan bilateral menyetujui 
bahwa gencatan senjata di Gaza perlu 
dilakukan segera oleh Israel sebagai 
bagian dari penyelesaian konflik di 
kawasan Timur Tengah.

"Mengenai  konfl ik  di  Timur 
Te n g a h ,  k a m i  m e n y a m p a i k a n 
keprihatinan kami yang sebesar-
besarnya atas situasi kemanusiaan 
yang serius di Gaza, dan menyerukan 
gencatan senjata segera," demikian 
pernyataan bersama Indonesia-
Inggris seperti dikutip dari situs 
website gov.uk, Kamis, (21/11/2024). 

Kedua Kepala Pemerintahan itu 
juga menyetujui bahwa negara-negara 
yang berkonflik harus mematuhi 
hukum humaniter internasional dan 
dapat melakukan de-eskalasi agar 
konflik tidak semakin memanas. 
"Kami menegaskan kembali komitmen 
kami terhadap solusi dua negara, 
dengan menekankan bahwa solusi 
tersebut tetap menjadi satu-satunya 
solusi jangka panjang yang layak di 
mana Negara Palestina dan Israel yang 
merdeka hidup berdampingan dalam 
d a m a i  d a n  a m a n ,"  d e m i k i a n 
pernyataan tersebut ditutup.(ant, rls, 
ist/dya)

Hasil Lawatan 6 Negara, 
Prabowo Bawa Potensi Investasi Rp294 T

Presiden	Indonesia	Prabowo	Subianto	disambut	oleh	Wakil	Presiden	Gibran	Rakabuming	Raka	bersama	sejumlah	

menteri	Kabinet	Merah	Putih	saat	kepulangannya	dari	lawatan	ke	6	negara	di	Bandara	Halim	Perdanakusuma,	

Jakarta	Timur,	Minggu	(24/11/2024).	(Foto:	Biro	Pers	Setpres)

Hasil Kunker 

Prabowo di 

Enam Negara 
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Waka Komisi II DPR 

Tolak Ubah Status KPU Jadi Lembaga Ad Hoc

Rifqinizamy.
"Di mana di dalamnya terdapat 

beberapa undang-undang yang 
sekarang dijadikan satu Undang-
Undang Politik, yaitu UU Pemilu, UU 
Partai Politik, UU Pilkada, UU terkait 
dengan ketentuan hukum, acara 
sengketa pemilu,  dan beberapa 
ketentuan-ketentuan lain terkait 
dengan pemilu," imbuh dia.

Demi	Penghematan	Anggaran
Sebelumnya, anggota Baleg DPR RI 

Saleh Daulay mengusulkan agar KPU 
hanya menjadi lembaga ad hoc yang 
hanya terselenggara selama dua tahun 
untuk persiapan dan pelaksanaan 
pemilu. Dia menyebutkan usulan ini 
perlu demi negara dapat menghemat 
anggaran, khususnya ketika KPU tidak 
sedang berada pada tahun-tahun 
pemilu.

"Jadi kita sedang berpikir di DPR, 
justru KPU itu hanya lembaga ad hoc, 
d u a  t a h u n  s a j a .  N g a p a i n  k i t a 
m e n g h a b i s k a n  u a n g  n e g a r a 
kebanyakan," kata Saleh saat rapat 
dengar pendapat antara Baleg DPR RI 
bersama tiga lembaga/organisasi di 
kompleks parlemen, Jakarta, seperti 
dilansir Antara, Kamis (31/10/2024).

Usul itu disambut Fraksi Gerindra 
D P R .  G e r i n d r a  m e n g u n g k i t 
pelaksanaan pesta demokrasi yang 
saat ini dilakukan di tahun yang sama.

Sekretaris Fraksi Gerindra DPR 
Bambang Haryadi menyinggung 
ef is iensi  APBN untuk KPU dan 
Bawaslu terkait wacana mengkaji dua 
lembaga tersebut menjadi ad hoc. KPU 
d a n  B a wa s l u  s a a t  i n i  b e r s i f a t 
permanen.

"Kalau permanen, ini pilkada dan 
pilpres dilakukan serentak di tahun 
yang sama. Nah setelah itu kan tidak 
ada lagi perhelatan politik dalam 
waktu dekat," kata Bambang kepada 
wartawan, Kamis (21/11/2024).

Bambang juga menyinggung 
efisiensi anggaran dari KPU dan 

Bawaslu. Menurutnya, jika KPU dan 
Bawaslu menjadi ad hoc, anggaran 
negara,  termasuk menggaji  dua 
lembaga tersebut, akan lebih efisien.

" Te rka i t  wa c a n a  i t u ,  Fra ks i 
Gerindra akan mengkaji  secara 
mendalam usulan KPU dan Bawaslu 
menjadi ad hoc. Kami akan per-
timbangkan baik dan buruknya," ujar 
dia.( din, tar, ant, ist/dya)

DKPP bisa fokus untuk meningkatkan 
kapasitas struktur dan infrastruktur 
kepemiluan melalui kegiatan seperti 
sosialisasi, pelatihan, kajian, edukasi, 
dan literasi,” kata Zulfikar.

Sebelumnya, Ketua Komisi II DPR 
Rifqinizamy Karsayuda merespons 
munculnya usulan KPU dan Bawaslu 
diubah menjadi ad hoc atau tidak lagi 
lembaga bersifat tetap. Rifqinizamy 
mengatakan pihaknya saat ini belum 
m e n g a g e n d a k a n  p e m b a h a s a n 
Undang-Undang (UU) Pemilu.

"Pertama dari sisi pembahasan 
re v i s i  U n d a n g - U n d a n g  Pe m i l u 
maupun Pilkada, di mana di dalamnya 
t e r k a i t  d e n g a n  k e d u d u k a n 
KPU/Bawaslu, terutama di tingkat 
provinsi/kabupaten/kota sampai ke 
tingkat TPS/KPPS/dan pengawas TPS 
belum dijadwalkan untuk dibahas di 
Komisi II DPR RI," kata Rifqinizamy 
k e p a d a  w a r t a w a n ,  M i n g g u 
(24/11/2024).

Komisi II DPR, kata Rifqinizamy, 
akan berfokus untuk membahas revisi 
UU Aparatur Sipil Negara (ASN) pada 
2025 mendatang. Dengan begitu, 
revisi terhadap UU Pemilu belum 
dijadwalkan untuk dilakukan.

"Komisi II DPR RI dalam Prolegnas 
Prioritas 2025 fokus terhadap revisi 
UU Nomor 20 Tahun 2023 tentang 
Aparatur Sipil Negara," tuturnya.

Politikus NasDem itu menegaskan 
menghargai berbagai aspirasi yang 
muncul terkait  wacana ini .  Dia 
mengatakan Komisi II DPR juga 
merencanakan membentuk omnibus 
law UU Politik termasuk UU Pemilu di 
dalamnya.

"Yang kedua terkait  dengan 
substansi, sebagai Ketua Komisi II DPR 
RI, saya menghargai seluruh aspirasi 
yang berkembang, dan karena itu kita 
t u n g g u  s a j a  n a n t i  m o m e n t u m 
pembahasan revisi terhadap UU 
Pemilu dan Pilkada yang sementara 
waktu kemungkinan besar kami akan 
membuat omnibus law Politik," kata 

JAKARTA- Wakil Ketua Komisi II DPR 
RI Zulfikar Arse Sadikin menolak 
usulan untuk mengubah status Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) dan Badan 
Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) 
menjadi lembaga ad hoc.

“UUD Negara Republik Indonesia 
Tahun 1945 telah mengamanatkan 
kepada kita, bahwasanya Pemilihan 
umum diselenggarakan oleh suatu 
komisi pemilihan umum yang bersifat 
nasional, tetap, dan mandiri. Itu 
termaktub dalam Pasal 22E Ayat 5,” 
kata Zulfikar di Jakarta, Minggu 
(24/11/2024).

Pernyataan tersebut merespons 
usulan KPU dan Bawaslu agar menjadi 
b a d a n  a d  h o c  a t a u  t i d a k  l a g i 
permanen.

Menurut dia, segala perubahan 
terkait KPU dan Bawaslu harus 
berdasarkan pada Undang-Undang 
D a s a r  ( U U D )  N e ga ra  Re p u b l i k 
Indonesia  1945 dan peraturan 
perundang-undangan yang berlaku.

Zul f ikar  menyatakan bahwa 
evaluasi terhadap penyelenggara 
p e m i l u  m e m a n g  h a r u s  t e r u s 
dilakukan, namun bukan berarti 
mengubah statusnya dari lembaga 
tetap menjadi lembaga ad hoc.

“Terutama (evaluasi)  dalam 
rekrutmen dan seleksi penyelenggara 
pemilu di semua tingkatan agar 
menghasilkan penyelenggara pemilu 
yang berintegritas, capable, dan 
p r o f e s i o n a l ,  s e r t a  t i d a k  b i s a 
diintervensi oleh pihak mana pun. 
Sehingga bisa menghasilkan pemilu 
y a n g  m a k i n  b e r k u a l i t a s  d a n 
legitimate,” ucap dia.

Alih-alih mengubah status KPU 
dan Bawaslu dari lembaga tetap 
menjadi lembaga ad hoc, Zulfikar 
m e n d o r o n g  e v a l u a s i  s e c a r a 
menyeluruh terhadap rekrutmen dan 
seleksi penyelenggara pemilu di 
semua tingkatan.

Usulan KPU dan Bawaslu menjadi 
lembaga ad hoc muncul karena 
pelaksanaan pemilihan legislatif, 
pemilihan presiden, dan pemilihan 
k e p a l a  d a e ra h  ( p i l k a d a )  ya n g 
dilakukan serentak di tahun 2024 ini.

Dengan demikian, tidak ada lagi 
perhelatan pesta demokrasi dalam 
waktu dekat dan demi menghemat 
anggaran negara.

Terkait hal tersebut, Zulfikar 
menambahkan bahwa penyelenggara 
pemilu justru akan semakin kokoh 
keberadaannya apabila ide pemisahan 
pemilu menjadi pemilu nasional dan 
pemilu lokal bisa diwujudkan dalam 
revisi UU Pemilu.

“Tugas penyelenggara pemilu itu 
bukan hanya saat masuk tahapan 
pileg, pilpres, dan pilkada. Di tahun-
tahun t idak menyelenggarakan 
pemilihan, KPU dan Bawaslu serta 

Beberapa	orang	memindahkan	logistik	Pilkada	Serentak	2024.(Antara)

LARANGAN

SELAMA MASA TENANG 

PILKADA 2024

Pasangan calon (paslon), partai 
politik dan tim pemenangan 
dilarang berkampanye dalam 
bentuk apapun.

Pasangan calon (paslon), partai 
politik dan tim pemenangan 
dilarang berkampanye dalam 
bentuk apapun.

Media massa, media sosial dan 
media daring lainnya dilarang 
menyiarkan iklan atau materi 
yang mengarah pada kampanye 
paslon.

Paslon, parpol dan tim 
kampanye dilarang 
menjanjikan/ memberikan 
uang atau imbalan apapun 
kepada pemilih untuk:

- Tidak menggunakan Hak 
pilih 

-Menggunakan hak pilih, 
namun dengan cara tertentu 
agar suara tidak sah.

- Memilih paslon tertentu.

IMBAUAN 

UNTUK MASYARAKAT

Jaga ketenangan dan jangan
terpengaruh isu-isu politik.

Hentikan aktivitas kampanye 
dan jangan sebarkan
informasi yang berkaitan 
dengan politik dan pasion.

Jaga 
kedamaian 
dan suasana 
kondusif.

Berdasarkan	Peraturan	
KPU	No.	13	Tahun	2024
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Tewaskan Kasat Reskrim, 
Tembaki Rumah Kapolres

Reskrim Polres Solok Selatan Kompol 
Anumerta Ryanto Ulil Anshar

Arief menyampaikan tujuan 
pihaknya mendatangi Polda Sumbar 
bertujuan untuk menyinkronkan 
informasi dan data awal yang sudah 
diterima dengan fakta lapangan yang 
ada.  Salah satunya melakukan pengecekan 
CCTV yang ada di Polres Solok Selatan.

Dia mengatakan upaya yang dilaku- 
kan Polda Sumbar sudah sesuai dengan 
peraturan perundangan yang ada. 

"Kami tadi juga sempat melihat 
kondisi tersangka yang kemarin 
katanya tidak mau makan, sekarang 
s u d a h  n o r m a l .  P e m e r i k s a a n  
dilanjutkan," kata Arief, Minggu 
(24/11/2024).

Dia menuturkan, dirinya dan 
rombongan juga bergerak ke markas 
Polres Solok Selatan.  Ia ingin 
mengecek langsung kondisi tempat 
kejadian perkara (TKP). 

Selain itu, rumah dinas Kapolres 
Solok Selatan AKBP Arief Mukti yang 
sempat ditembaki pelaku AKP Dadang 
Iskandar juga akan dicek.

"Kami akan lihat langsung kondisi 
di TKP. Malam hari, kita akan lihat 
seperti apa situasinya. Apalagi sempat 
tembak rumah Kapolres, kita akan 
lihat itu. Dilanjutkan ke rumah 
Kapolres," ujar Arief.

Lebih lanjut, dia memastikan 
proses penyidikan sekarang sudah 
berjalan. Hal itu karena tersangka 
adalah anggota Polri aktif.

Menurut dia, pelaku AKP Dadang 
akan menjalani sidang kode etik 
terkait pembunuhan terhadap Kompol 
Ulil. Dia pun menuturkan pihaknya 
akan mendalami motif AKP Dadang 
yang berani menembaki rumah dinas 
Kapolres Solok Selatan yang notabene 
atasannya.

Namun, dia memastikan kondisi 
Kapolres AKBP Arief Mukti beserta 
keluarga aman dari berondongan 
tembakan brutal AKP Dadang.

" T i d a k  t a h u  k e n a p a  y a n g  
bersangkutan sampai segitunya, 
sampai nembak-nembak rumah. 
Padahal beliau adalah anggota Polri, 
anak buah Kapolres. Kita akan lihat 
kondisi malam seperti apa. Kapolres 
dan keluarga aman," ujar Arief.

Pengamat Kepolisian dari Institute 
For Security and Strategic Studies 
(ISSES) Bambang Rukminto menilai 
p e n t i n g n y a  a s e s m e n  t e r k a i t  
penggunaan senjata api aparat polisi, 
dilakukan secara berkala.(ant, ist, wid, 
rls/dya)

JAKARTA-Polisi mengusut pemilik 
tambang yang diduga dibekingi AKP 
Dadang Iskandar, Kabag Ops Polres 
Solok Selatan. Dadang menembak 
Kasat Reskrim Polres Solok Selatan 
AKP Ryanto Ulil Anshar karena 
menangkap pelaku tambang galian C. 

"Sedang kita dalami (pemilik 
tambang),” kata Dirreskrimum Polda 
Sumatra Barat (Sumbar) Kombes 
Andry Kurniawan kepada wartawan, 
Minggu, (24/11/2024). 

Selain itu, Andry menyebut polisi 
juga mendalami keterlibatan AKP 
Dadang dalam bisnis tambang yang 
d i ke t a h u i  te n ga h  d i u s u t  o l e h  
Satreskrim Polres Solok Selatan itu. 
Pasalnya, Dadang sampai pasang 
badan membantu, bahkan membunuh 
rekan kerjanya. 

“Ya ini akan kami dalami. Kembali 
terkait perannya (AKP Dadang) dalam 
tambang akan kita dalami," ujar Andry.

Penembakan terhadap AKP Ulil 
dilakukan AKP Dadang karena tak 
terima penangkapan terhadap 
rekannya. Pelaku yang ditangkap 
te r ka i t  t a m b a n g  ga l i a n  C  i t u  
merupakan sopir.

 Mulanya, AKP Dadang meminta 
bantuan kepada AKP Ulil terkait 
penangkapan sopir tersebut. Namun, 
Ulil tidak merespons. Akibatnya, AKP 
D a d a n g  ke s a l  d a n  m e l a ku ka n  
penembakan.

“Jadi itu sementara keterangan 
dari tersangka kami dapatkan. Tentu 
kami penyidik akan mendalami,” ujar 
Andry.

Sebelumnya, peristiwa polisi 
tembak polisi ini terjadi sekitar pukul 
00.43 WIB, Jumat (22/11/2024) di 
Parkiran Polres Solok Selatan yang 

terletak di Jorong Bukit Malintang 
B a ra t ,  N a ga r i  L u b u k  G a d a n g ,  
Kecamatan Sangir. Kabag Ops AKP 
D a d a n g  I s k a n d a r  m e l e p a s k a n  
tembakan kepada Kasat Reskrim AKP 
Ulil Ryanto Anshari.

Timah panas bersarang di tubuh 
korban bagian kepala. Korban sempat 
menjalani perawatan intensif di 
rumah sakit, namun nyawanya tidak 
tertolong.

Pria 34 tahun itu kini telah 
dimakamkan di Taman Makam 
Bahagia, Makassar, Sulawesi Selatan 
(Sulsel). Ulil mendapatkan kenaikan 
pangkat luar biasa anumerta dari AKP 
menjadi Kompol. 

Menurut Kombes Pol Andry 
Ku r n i awa n ,  A K P  D a d a n g  j u ga  
melepaskan tembakan ke rumah dinas 
Kapolres Solok Selatan, AKBP Arief 
Mukti. 

“Kalau kita melihat jumlah lubang 
ada sembilan,  dua di  korban,  
kemudian tujuh di rumah kapolres,” 
ujar Andry Kurniawan.Beberapa kaca 
kamar di rumah dinas Kapolres 

berlubang akibat  peluru yang 
ditembakkan AKP Dadang Iskandar.

Namun, hanya ditemukan enam 
selongsong peluru di rumah dinas 
Kapolres. Beruntungnya Kapolres 
Solok Selatan, AKBP Arief Mukti 
dipastikan selamat tidak terkena 
tembakan.Begitu juga keluarga AKBP 
Arief Mukti tidak mengalami luka-
luka. 

Pada peristiwa itu, ternyata AKP 
Dadang membawa sejumlah peluru 
yang mengindikasikan bahwa dirinya 
sudah mempersiapkan penembakan 
tersebut. 

“Ada dua magazine yang dibawa 
oleh pelaku dimana satu magazine 
berisi 15 butir peluru, dan satu lainnya 
berisi 16 butir, sedangkan di kantong 
celananya juga terdapat 11 butir,” jelas 
Andry.

Sementara itu, AKP Dadang 
Iskandar telah ditetapkan tersangka 
k a s u s  d u g a a n  p e m b u n u h a n  
berencana. Dia juga terancam sanksi 
etik dengan putusan pemberhentian 
tidak dengan hormat (PTDH) atau 
dipecat dari Korps Bhayangkara.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
Prabowo juga telah merespon isu 
a d a n y a  u p a y a  m e m b e n g k i n g i  
pengusaha tambang dalam kasus 
polisi tembak polisi di Solok Selatan, 
Sumatra Barat. Ia meminta adanya 
tindakan tegas terhadap anggota yang 
terbukti terlibat.

"Saya minta untuk ditindak tegas 
kan ya," ujar Listyo di Gedung 
Kemenko PMK, Jakarta Pusat, Jumat 
(22/11/2024).

Kompolnas	Cek	TKP
Ketua Harian Komisi Kepolisian 

Nasional (Kompolnas) RI, Irjen Pol 
(Purn) Arief Wicaksono Sudiutomo 
mendatangi Polda Sumatera Barat. 
Agenda Kompolnas terkait kasus 
penembakan yang menewaskan Kasat 

AKP	Dadang	Iskandar	tersangka	kasus	penembakan	rekannya	sendiri	AKP	Ryanto	Ulil	Anshar	hingga	meninggal	
dunia	saat	dihadirkan	dalam	penyampaian	update	perkaranya	di	Mapolda	Sumbar,	Sabtu	(23/11/2024).(ist)

Polisi Tembak Polisi di Polres Solok Selatan Gegara Tambang Ilegal

Kasat	Reskrim	Polres	Solok	Selatan	Kompol	Anumerta	Ryanto	Ulil	Anshar	(34	tahun)	dimakamkan	secara	
kedinasan	polri	di	Taman	Makan	Siri’	na	Passe	Sudiang,	Kota	Makassar,	Sulsel,	pada	Minggu	(24/11/2024).	(Ant)
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Cukai Rokok Tak Berubah di 2025, 

tapi Harga Jual Eceran Naik

sedang tidak baik-baik saja.
Walau PPN menyasar midle class, 

tapi  kalau  segmen midle  c lass 
mengurangi  belanja  mengingat 
barangnya mahal krn kena PPN 12%, 
toh masyarakat low income juga yg 
akan kena eksesnya. Apalagi fenomena 
sosial dan ekonomi kelompok midle 
class sedang drop, malah cenderung 
s e m a p u t ,"  k a t a  T u l u s  d a l a m 
keterangannya.

Hal paradoks lainnya, sambung 
Tulus,  pemerintah justru t idak 
mengeluarkan kebijakan yang sama 
terhadap cukai rokok yang dinilai lebih 
layak dinaikan pajaknya.  Serta 
penetapan cukai pada minuman 
berpemanis dalam kemasan (MBDK).

Menurut Tulus, apabila tujuan 
pemerintah menaikan PPN untuk 
menambah kas negara, justru lebih 
baik menaikkan cukai rokok dan 
mengenakan cukai pada MBDK

"Sama-sama dapat uang karena 
dengan menaikkan cukai rokok dan 
menerapkan cukai MBDK bermanfaat 
untuk aspek pengendalian dan 
kesehatan masyarakat. Jadi sebaiknya 
pemerintah menerapkan kebijakan 
yang lebih rasional," sarannya.

Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati menyatakan bahwa 
kenaikan tarif PPN 12 persen akan 
tetap dilaksanakan muali 1 Januari 
2025. Pengenaan PPN 12 persen ity 
mengacu pada Undang-Undang 
N o m o r  7  Ta h u n  2 0 2 1  t e n t a n g 
Harmoniasi Peraturan Perpajakan 
(HPP).

Dia mengatakan bahwa kenaikan 
t a r i f  P P N  t e l a h  a t a s  d a s a r 
p e r t i m b a n g a n  u n t u k  m e n j a g a 
kesehatan Anggaran Pendapatan dan 

Belanja Negara (APBN).
Di beritakan, gelombang protes 

atas rencana kenaikan PPN 12% terus 
bergulir di  media sosial .  Meski 
demikian Menteri Keuangan Sri 
Mulyani akan tetap menaikkan PPN 
12% ini pada 1 Januari 2025 sesuai 
mandat Undang-Undang (UU).

"Artinya, ketika kami membuat 
kebijakan mengenai perpajakan, 
termasuk PPN ini, bukannya dilakukan 
dengan membabi buta dan seolah 
tidak punya afirmasi atau perhatian 
t e r h a d a p  s e k t o r  l a i n ,  s e p e r t i 
kesehatan dan bahkan waktu itu 
termasuk makanan pokok," katanya di 
Gedung DPR RI pada akhir pekan 
kemarin.

Menurut dia,  Anggaran Pen-
dapatan dan Belanja Negara (APBN) 
harus dijaga kesehatannya."Seperti 
ketika terjadinya krisis keuangan 
global dan pandemi, itu kami gunakan 
A P B N,"  u j a r nya . ( d i n ,  w i d ,  a n t , 
rls/dya)

Selain itu, Askolani mengatakan 
akan menjadikan fenomena ini sebagai 
bahan evaluasi untuk membuat aturan 
yang lebih tepat ke depannya. "Itu jadi 
masukan untuk tarif ke depan, nanti 
kita lihat lagi untuk persiapan tahun 
depan kaya gimana," kata dia.

Sebelumnya, dalam rapat kerja 
dengan Badan Anggaran DPR tentang 
L a p o r a n  S e m e s t e r  1 ,  M e n t e r i 
Keuangan Sri Mulyani melaporkan 
penerimaan cukai tembakau yang 
terkontraksi selama 2 tahun berturut-
turut. Dia mengatakan penurunan 
penerimaan cukai ini disebabkan 
karena banyak produsen rokok turun 
ke kelompok 3 yang tarifnya lebih 
murah."Sehingga penerimaan cukai 
turun," kata dia.

Namun, Sri Mulyani mengatakan 
penurunan ini memang sesuai dengan 
tujuan penetapan cukai rokok. Dia 
mengatakan cukai ditetapkan untuk 
mengendalikan konsumsi tembakau.

"Untuk cukai karena memang kita 
lakukan pengendalian produksi rokok, 
y a  m e m a n g  i n i  d a m p a k  y a n g 
diharapkan," kata dia.

YLKI	Soroti	PPN	12%
Di sisi lain, kebijakan pemerintah 

menetapkan Pajak Pertambahan Nilai 
( P P N )  1 2  p e r s e n  y a n g  m u l a i 
diberlakukan per 1 Januari 2025 
masih terus menuai sorotan. 

S a l a h  s a t u nya  d a r i  Yaya s a n 
Lembaga Konsumen Indonesia (YLKI) 
yang dengan tegas menyebut kalau 
kebijakan tersebut justru paradoks.

K e t u a  Y L K I  T u l u s  A b a d i 
mengatakan bahwa momen kenaikan 
PPN itu sangat tidak tepat karena 
kondisi ekonomi makro di Indonesia 

JAKARTA -  P e m e r i n t a h 
memutuskan untuk tidak 
menaikkan tarif Cukai Hasil 
Tembakau (CHT) atau cukai 
rokok pada 2025. Hal ini juga 
sesuai dengan pembahasan 
RAPBN 2025 bersama DPR.

Direktur Jenderal Bea dan 
C u k a i  K e m e n t e r i a n 
K e u a n g a n  A s k o l a n i 
mengatakan meski CHT tidak 
naik, Harga Jual Eceran (HJE) 
tetap naik.

"Tidak ada kenaikan CHT 
di 2025, hanya kenaikan HJE," 
ujar Askolani dikutip Minggu 
(24/11/2024). 

Harga Jual Eceran (HJE) 
adalah harga penyerahan 
pedagang eceran kepada 
konsumen terakhir yang di 
dalamnya sudah termasuk 
cukai, yang wajib tertera 
pada pita cukai. Tarif HJE 
ditetapkan berbeda mengikuti jenis 
atau golongan rokoknya.

Menurut Askolani, untuk tarif HJE 
saat ini masih dihitung. Di mana, 
B a d a n  Ke b i j a ka n  F i s ka l  ( B K F ) 
K e m e n t e r i a n  K e u a n g a n  y a n g 
memimpin pembahasannya.

"(Tarif HJE) nah tunggu, kalau 
sudah done dulu. Lead di BKF ya," 
imbuhnya.

N a m u n ,  i a  m e n a r g e t k a n 
pembahasan HJE bisa segera selesai di 
akhir bulan ini dan pada Desember 
bisa dilakukan sosialisasi. Sehingga, 
pada awal Januari langsung bisa 
diimplementasikan para pabrik rokok.

"Semoga akhir bulan ini (selesai 
pembahasan tarif HJE)," pungkasnya.

S e b e l u m n y a ,  p e m e r i n t a h 
mendeteksi terjadinya fenomena 
masyarakat berbondong-bondong 
p i n d a h  k e  r o k o k  m u r a h  a l i a s 
downtrading. Fenomena ini sudah 
diprediksi,  namun pengaruhnya 
terhadap penerimaan Cukai Hasil 
Tembakau (CHT) tetap diwaspadai.

"Downtrading itu memang faktor 
dari kebijakan tarif selama ini," kata 
Askolani. 

Askolani mengatakan Bea Cukai 
a k a n  m e l a k u k a n  p e n g a w a s a n 
t e r h a d a p  p e r u b a h a n  i n i .  D i a 
mengatakan perpindahan ini harus 
dipastikan terjadi secara alami, bukan 
t i p u  m u s l i h a t  p ro d u s e n  u n t u k 
menghindari tarif cukai.

"Downtrading kalau itu memang 
murni ekonomi tidak bisa kita lawan, 
tapi itu dengan kemudian melakukan 
yang tidak pas, salah personifikasi, 
salah peruntukan itu yang akan kami 
tindak," kata dia.

Pekerja	menyelesaikan	proses	pembuatan	rokok	keretek.(dok.ist)

Kontribusi Penerimaan

Sektor Kepabeanan dan 

Cukai terhadap APBN

(s.d. kuartal III tahun 2024)



terakhir. Di mana asap 
hasil pembakaran kerap 
masuk ke rumah-rumah 
warga,  mengganggu 
kesehatan, terutama 
anak-anak yang lebih 
r e n t a n  t e r h a d a p  
gangguan pernapasan.  

Plt Kepala Dinas 
L i n g k u n g a n  H i d u p  
( D L H )  K a b u p a t e n  
M a l a n g ,  A h m a d  
Dzulfikar Nurrahman, 
mengatakan pihaknya 
s a a t  i n i  t e n g a h  
m e n y u s u n  l a n g k a h  

strategis untuk menyelesaikan 
persoalan tersebut. 

"Kalau mau diadakan pelayanan 
dengan menggunakan kontainer, tidak 
bisa sembarangan ditempatkan di 
pinggir jalan karena berpotensi 
memicu pembuangan sampah dari 
luar wilayah,"  jelas  Dzulf ikar,  
dikonfirmasi melalui sambungan 
selular, Minggu (24/11/2024).  

Menurutnya, lokasi TPS yang 
strategis diperlukan agar mobilitas 
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MALANG	- Warga Perumahan Singosari 
mendesak Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang segera menyelesai-
kan masalah sampah di wilayah mereka. 
Tidak adanya tempat penampungan 
sampah (TPS) di RW 5, Dusun Sempol, 
Desa Ardimulyo, membuat warga 
terpaksa membakar sampah guna 
mengurangi volume limbah yang terus 
meningkat setiap harinya.  .

Kondisi ini semakin buruk karena 
cuaca berangin selama beberapa bulan 

warga mengenai subsidi biaya 
pengangkutan sampah, Dzulfikar 
menjelaskan mekanisme pengurangan 
retribusi tidak berada di bawah 
kewenangan DLH. Dalam hal ini, ia 
menyarankan agar warga dapat 
mengajukan permohonan resmi 
kepada Bupati Malang sesuai prosedur 
yang diatur dalam Peraturan Daerah 
(Perda).  

Sementara itu, Kepala Dusun 
Sempol ,  Marzuki ,  menyatakan 
pihaknya siap menaati layanan 
pengelolaan sampah dari DLH jika 
kontainer disediakan. Ia menyebut 
lokasi TPS baru telah direncanakan di 
sebelah selatan jalan utama untuk 
m e m p e r m u d a h  m o b i l i s a s i  
pengangkutan.  

“Kalau ada kontainer, kami siap 
mengikuti aturan DLH. Kami juga akan 
mengimbau warga untuk tidak 
membakar sampah. Tapi kontainer 
harus segera datang karena saat 
m u s i m  h u j a n ,  s a m p a h  y a n g  
menumpuk pasti akan menimbulkan 
bau dan dampak buruk bagi warga,” 
tegasnya.  (Santi/Dya)

p e n g a n g k u t a n  s a m p a h  d a p a t  
dilakukan secara efisien. Untuk itu, 
DLH juga meminta pihak desa 
menyediakan tempat yang memadai 
guna peletakan bak kontainer.  

"Jumat kemarin teman-teman ke 
lapangan untuk mendata volume 
sampah dan sumbernya dari mana. 
Dari laporan itu nanti kami akan 
menganalisis langkah yang tepat. 
S e m e n t a r a  u n t u k  k o n t a i n e r,  
pengadaannya memerlukan waktu 
karena harus menunggu tahun 
anggaran berikutnya," paparnya.  

Kendati demikian, Dzulfikar 
m e n y e b u t k a n  D L H  a k a n  
mengupayakan solusi sementara, 
yakni menyusun jadwal pengangkutan 
sa mpa h seca ra  rut in  semb a ri  
menunggu bak kontainer tersedia. 

"Kami akan upayakan jadwal 
pengangkutan, mungkin seminggu 
b e b e r a p a  k a l i .  N a m u n ,  t e t a p  
membutuhkan lokasi TPS yang sesuai 
agar tidak menimbulkan masalah 
baru,” tambah Dzulfikar.  

Disinggung terkait permintaan 

Tak Ada TPS, 

Warga Singosari Desak Pemkab Atasi Masalah Sampah

MALANG	  - Dinas Perhubungan 
( D i s h u b )  K o t a  M a l a n g  t e r u s  
menggodok skema pendanaan untuk 
merealisasikan proyek buy the service 
(BTS) sebagai upaya transformasi 
transportasi publik. Meski belum 
menemukan formula pendanaan yang 
t e p a t ,  d i t e g a s k a n  w i l a y a h  
perkampungan direncanakan menjadi 
prioritas layanan ini.

"Secara administrasi, pengajuan 
BTS sudah kami sampaikan ke 
k e m e n t e r i a n .  N a m u n ,  s a m b i l  
menunggu, kami diarahkan untuk 
mencari solusi pendanaan alternatif, 
seperti melalui dana Tanggung Jawab 
Sosial Perusahaan (TSP). APBN 
mungkin masih bisa digunakan, tapi 
APBD kita saat ini cukup berat," ujar 
Kepala Dishub Kota Malang, Widjaja 
Saleh Putra, Minggu (24/11/2024). 

Pria yang akrab dengan sapaan 
Jaya, ini menjelaskan, meskipun 
penanganan transportasi merupakan 
kewajiban pemerintah, penggunaan 
skema pendanaan melalui TSP atau 
CSR bukan hal yang keliru. 

"Tidak semua anggaran harus 
dikeluarkan pemerintah. Misalnya, 
kita bisa menganggarkan Rp 10 miliar, 
dan dari diskusi dengan staf ahli 
kementerian, setiap mobil atau halte 
ya n g  d i p a s a n g i  re k l a m e  b i s a  
mendatangkan pendapatan hingga Rp 
3 miliar per tahun. Dengan begitu, 

Sawojajar hanya dilalui di Jalan Danau 
Toba. Sedangkan wilayah di dalamnya 
tidak terjangkau, sehingga masyarakat 
cenderung menggunakan kendaraan 
pribadi. Karena kan dari titik satu (di 
dalam kampung) mau ke jalan raya itu 
jauh, malas jalan kaki," katanya.

Lebih lanjut, menurutnya Dishub 
Kota Malang juga telah menyusun trayek 
dan desain rute berdasarkan hasil kajian, 
dengan fokus pada enam lokasi, ter-
utama yang berada di sekitar kawasan 
mahasiswa dan perkampungan. 

"Sementara ini ada 6 lokasi 
terutama daerah mahasiswa, gimana 
caranya kampung-kampung bisa 
dimasukin layanan ini," tukasnya. 
(Santi/Dya)

dana yang dikeluarkan 
bisa kembali," jelasnya.

Jaya mencontohkan, 
anggaran Rp 10 miliar 
t e r s e b u t  a k a n  
dialokasikan untuk 
pengadaan sekitar 25 
u n i t  a r m a d a  B T S .  
Mencakup gaji para 
sopir, BBM, serta ke-
seluruhan operasional. 
Terlebih di tahun pertama 
beroperasi nanti, menurut- 
nya layanan BTS akan di- 
gratiskan untuk warga.  

" B i a s a n y a  ( p e -
numpang) digratiskan, 
tahun kedua disubsidi, yang harusnya 
Rp 5000 jadi cuma Rp 1000. Istilahnya 
kami membeli layanan, bisa swasta 
yang menjalan-kan lalu kami beli 
l a y a n a n n y a .  Ta p i  k a m i  b i s a  
mengoptimalkan sarpras seperti halte, 
k e n d a r a a n  i t u  s e n d i r i ,  d a n  
sebagainya," papar Jaya. 

Terlepas dari konteks pendanaan, 
menurut Jaya, selain dirancang untuk 
mengatasi kemacetan di Kota Malang 
a k i b a t  b e r t a m b a h nya  vo l u m e  
kendaraan. BTS juga dirancang untuk 
menjangkau wilayah yang selama ini 
sulit diakses oleh transportasi umum. 
Salah satu prioritas yakni kawasan 
perkampungan yang minim trayek. 

"Selama ini, kawasan seperti 

Dishub Kota Malang Akui 

Skema Pendanaan Proyek BTS Masih Digodog

(Ilustrasi)	BTS	salah	satu	angkutan	umum	di	Kota	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Lokasi	TPS	yang	terletak	dekat	Perumahan	Pesona	Singosari,	

Kabupaten	Malang.	(Santi/Lenteratoday)

Widjaja 
Saleh Putra
Kepala Dishub Kota Malang, 

Secara administrasi, 

pengajuan BTS sudah 

kami sampaikan ke 

kementerian. Namun, 

sambil menunggu, kami 

diarahkan untuk 

mencari solusi 

pendanaan alternatif, 

seperti melalui dana 

Tanggung Jawab Sosial 

Perusahaan (TSP). APBN 

mungkin masih bisa 

digunakan, tapi APBD 

kita saat ini cukup 

berat,"
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DUNIA perfilman Indonesia kembali 
diramaikan dengan prestasi gemilang 
Chicco Jerikho, salah satu aktor 
kebanggaan Tanah Air,  sukses 
membawa pulang penghargaan 
sebagai "Aktor Utama Terbaik" dalam 
ajang Festival  Fi lm Wartawan 
Indonesia 2024. Penghargaan ini 
semakin special dan menegaskan 
konsistensi kariernya, mengingat 
perjalanan karier Chicco yang terus 
melejit sejak kemenangannya di 
Festival Film Indonesia 2014.

Dalam acara tersebut, Chicco 
tampil  penuh rasa  syukur.  Ia  
mempersembahkan penghargaan ini 
untuk orang-orang tercintanya, 
termasuk sang istri Putri Marino dan 
anaknya, Surinala.

Peran Chicco sebagai Raga Assad 
dalam film "Heartbreak Motel", arahan 
sutradara Angga Sasongko, disebut-
sebut sebagai salah satu penampilan 
terbaiknya.  Lewat f i lm ini ,  ia  
membuktikan bahwa dedikasi dan 
cinta terhadap seni peran mampu 
menghadirkan karakter yang kuat dan 
membekas di hati penonton.

Dedikasi Tanpa Batas dalam Dunia 
Seni Peran

Nama Chicco Jerikho bukanlah 
nama baru di dunia hiburan Indonesia. 
Mengawali kariernya sejak awal 2000-
an, ia telah melewati berbagai tahap, 
dari sinetron hingga layar lebar. Film-
film seperti "Cahaya Dari Timur: Beta 
Maluku" dan "Filosofi Kopi" menjadi 
saksi perjalanan kariernya yang tak 
lepas dari kerja keras dan totalitas.

Kemenangan Chicco di Festival 
Film Wartawan Indonesia 2024 
semakin mempertegas kualitasnya 
sebagai  aktor yang tak hanya 
konsisten, tetapi juga relevan di 
berbagai era perfilman. Perannya 
sebagai Raga, seorang pria sederhana 
dengan kompleksitas emosional, 
mendapat banyak pujian karena 
m a m p u  m e nya m p a i k a n  p e s a n  
mendalam tentang cinta, kesetiaan, 
dan kemanusiaan.

Heartbreak Motel: Kisah yang 
Membawa Chicco pada Penghargaan

F i l m  " H e a r t b r e a k  M o t e l "  
membawa penonton ke dalam cerita 
yang penuh emosi dan konflik. 
Berkisah tentang Ava Alesandra, 
seorang aktris ternama yang mencari 
pelarian dari gemerlap dunia hiburan, 
film ini menggambarkan hubungan 
emosional Ava dengan Raga, karakter 
yang diperankan oleh Chicco.

Di samping karier aktingnya, ia juga 
aktif dalam dunia modeling dan musik, 
menjadikannya sosok yang serba bisa 
dalam dunia seni.

Sejak awal kariernya, perjalanan 
Chicco Jerikho telah diwarnai dengan 
p re s t a s i  d a n  p e n c a p a i a n  ya n g  
mengesankan, membuatnya semakin 
dicintai oleh publik.

Perjalanan	Karier	Chicco	Jerikho
Chicco Jerikho memulai kariernya 

di dunia hiburan Indonesia sebagai 
seorang model.

S e j a k  awa l ,  p e s o n a nya  d a n  
kemampuan beradaptasi di depan 
kamera membuatnya cepat dikenal.

Namun, perjalanan kariernya mulai 
menanjak ketika ia beralih ke dunia 

a k t i n g ,  d i  m a n a  i a  
menampilkan bakatnya 

yang sebenarnya.

Melalui karakter Raga, Chicco 
berhasil menampilkan sosok pria 
sederhana namun penuh makna, yang 
menjadi oase di tengah kehidupan Ava 
yang penuh drama. Film ini tidak 
hanya menyajikan cerita cinta, tetapi 
juga perjalanan emosional yang 
relatable bagi banyak orang.

Chicco dan Warisan Perfilman 
Indonesia

Penghargaan ini bukan hanya 
menjadi bukti dari kemampuan akting 
Chicco, tetapi juga peran besarnya 
dalam membangun dunia perfilman 
Indonesia.

Penghargaan Aktor Utama Terbaik 
di Festival Film Wartawan Indonesia 
2024 hanyalah salah satu dari banyak 
pencapaian yang akan terus dikenang. 
Perjalanannya menginspirasi  
generasi muda untuk terus 
bermimpi dan bekerja keras demi 
mencapai yang terbaik.

Profil	Chicco	Jerikho
Dikutip dari p2k.stekom.ac.id, 

berikut adalah profil Chicco Jerikho 
lengkap, mulai dari kehidupan asmara 
hingga perjalanan kariernya.

Chicco Jerikho, yang lahir pada 3 
Juli 1984 di Jakarta, Indonesia, 
m e r u p a k a n  s a l a h  s a t u  a k t o r  
terkemuka di tanah air.

C h i c c o  m e r u p a k a n  
keturunan Thailand dari 
pihak ayah dan Batak 
dari pihak ibu.

D u k u n g a n  
keluarga sangat 
b e r a r t i  b a g i  
perkembangan 
k a r i e r n y a ,  
terutama saat 
ia memulai 
debutnya di 
i n d u s t r i  
hiburan.

Memiliki nama 
lengkap Chicco Jerikho 
Dwirhandono, ia dikenal 
luas berkat bakat aktingnya yang luar 
biasa dalam berbagai film dan serial 
televisi.

D e n g a n  p e s o n a n y a  y a n g  
karismatik dan kemampuan berakting 
yang mumpuni, Chicco berhasil 
mencuri perhatian banyak 
p e n g g e m a r ,  s e k a l i g u s  
membuktikan dirinya sebagai 
salah satu bintang paling 
berbakat di industri hiburan 
Indonesia.

Debut akting Chicco terjadi pada 
tahun 2010 melalui film "Cinta Fitri" 
yang tayang di salah satu stasiun 
televisi swasta.

Meskipun perannya saat itu masih 
terbilang kecil, ia berhasil menarik 
perhatian banyak penonton.

Sejak saat itu, ia semakin banyak 
mendapatkan tawaran untuk bermain 
di berbagai film dan sinetron.

P a d a  t a h u n  2 0 1 3 ,  C h i c c o  
membintangi film "Sang Penari," yang 
menjadi salah satu titik balik dalam 
kariernya.

Dalam film ini, ia berperan sebagai 
sosok yang penuh emosi  dan 
mendalami karakter dengan sangat 
baik.

Peran tersebut membawanya pada 
nominasi sebagai Aktor Pendukung 
Terbaik di beberapa penghargaan, 
termasuk Festival Film Indonesia.

Kepopulerannya semakin 
meningkat dengan peran-peran 

yang menantang dan beragam 
di film-film seperti "Ada Apa 

dengan Cinta? 2" (2016) 
dan "Bukan Cinta Biasa" 

(2018).
Selain film, Chicco 

juga aktif di dunia 
televisi dan iklan, yang 

semakin memperkuat  
posisinya sebagai salah satu 

aktor terkemuka di Indonesia.
Tak hanya sukses di layar 

lebar, Chicco Jerikho juga 
b e r p e r a n  s e b a g a i  

produser di beberapa 
proyek film.

I a  i n g i n  
memberikan 

warna baru 
d a l a m  
i n d u s t r i  
film Indo-

n e s i a  d a n  
m e n d u k u n g  

p a r a  t a l e n t a  
muda.

D a l a m  p e r -
jalanan kariernya, 

Chicco menunjukkan 
dedikasi  dan profe-

sionalisme yang tinggi, 
membuatnya tetap relevan 

dan dicintai oleh penggemar 
hingga saat ini. (nei,ist/dya)

CHICCO JERIKHO 

RAIH AKTOR TERBAIK DI FFWI 2024



8 FAMILY
Senin , 25 November 2024

H A R I A N

menambah kalori secara signifikan. 
Sayuran kaya serat dan nutrisi penting 
yang sangat dibutuhkan tubuh.

3.	Sertakan	Protein	Sehat
Menambahkan sumber protein 

seperti telur rebus, tahu, tempe, atau 
d a g i n g  t a n p a  l e m a k  d a p a t  
meningkatkan rasa kenyang dan 
m e m p e r l a m b a t  p e n y e r a p a n  
karbohidrat. Protein juga berperan 
penting dalam menjaga massa otot, 
terutama selama program penurunan 
berat badan.

4.	Kurangi	Penggunaan	Bumbu
Bumbu yang terdapat dalam 

kemasan mie instan seringkali tinggi 
natrium dan MSG. Gunakan hanya 
sebagian dari bumbu yang tersedia 
atau ganti dengan bumbu alami 
seperti bawang putih, jahe, atau 
rempah-rempah sehat lainnya.

5.	 Pilih	 Metode	 Memasak	 yang	
Lebih	Sehat

Hindari menggoreng mie instan. 
Sebagai alternatif, rebus mie dan jika 
ingin tekstur lebih kering, tiriskan dan 
tambahkan sedikit minyak zaitun yang 
lebih sehat.

6.	Perhatikan	Waktu	Makan
Hindari mengonsumsi mie instan 

sebagai makanan malam atau camilan 
larut malam. Mengonsumsinya di pagi 
atau siang hari memberikan waktu 
lebih bagi tubuh untuk membakar 
kalori.

7.Kombinasikan	 dengan	 Aktivitas	
Fisik

Setelah menikmati mie instan, 
lakukan aktivitas fisik ringan seperti 
berjalan kaki atau stretching. Hal ini 
dapat membantu meningkatkan 
m e t a b o l i s m e  d a n  m e n c e g a h  
penumpukan kalori berlebih.

MIE  instan merupakan produk 
makanan yang telah melalui proses 
p e n g o l a h a n  d a n  p e n g e r i n ga n ,  
dirancang untuk dapat disajikan 
dengan cepat dan mudah. Terbuat dari 
tepung terigu atau bahan serupa, mie 
ini biasanya dikemas bersama bumbu 
dan minyak dalam satu paket. Proses 
penyajiannya sangat sederhana, 
u m u m nya  h a nya  m e m e r l u k a n  
penambahan air panas atau perebusan 
singkat.

Meskipun praktis, mie instan 
sering dikritik karena kandungan 
nutrisinya yang kurang seimbang. 
Umumnya tinggi karbohidrat dan 
natrium, namun rendah serat, vitamin, 
dan mineral  esensial .  Hal  ini  
menjadikan mie instan sebagai 
makanan yang perlu dikonsumsi 
secara bijak, terutama bagi mereka 
yang memperhatikan asupan gizi dan 
berat badan.

Tips	Makan	Mie	 Instan	agar	Tidak	
Gemuk

Strategi Menikmati Mie Instan 
Tanpa Khawatir Kenaikan Berat Badan
Mie instan sering menjadi pilihan 
praktis bagi banyak orang. Namun, 
menikmati  hidangan ini  tanpa 
khawatir akan penambahan berat 
badan memerlukan beberapa strategi 
yang efektif. Berikut adalah tips yang 
dapat Anda terapkan untuk menikmati 
mie instan secara sehat:

1.	Kontrol	Porsi
Kunci utama untuk menikmati mie 

instan adalah mengontrol porsi. Batasi 
konsumsi menjadi setengah bungkus 
per sajian dan lengkapi dengan bahan 
makanan bergizi lainnya. Langkah ini 
membantu mengurangi asupan kalori 
dan karbohidrat dari mie instan.

2.	Tambahkan	Sayuran
Memperkaya mie instan dengan 

sayuran seperti wortel, brokoli, bayam, 
atau kacang polong tidak hanya 
meningkatkan nilai gizi, tetapi juga 
memberikan rasa kenyang tanpa 

8.	Pilih	Varian	Mie	Instan	yang	Lebih	
Sehat

Saat ini, banyak tersedia pilihan 
mie instan yang lebih sehat, seperti 
yang terbuat dari biji-bijian utuh atau 
diperkaya serat. Pilih varian ini 
sebagai alternatif yang lebih baik.

9 . 	 H i n d a r i 	 M e n amb a h k a n 	
Karbohidrat	Lain

Jangan mengonsumsi mie instan 
bersamaan dengan nasi atau roti, 
k a r e n a  k o m b i n a s i  i n i  d a p a t  
meningkatkan asupan karbohidrat 
secara drastis  dan berpotensi  
menyebabkan kenaikan berat badan.

10.	Konsumsi	Air	Putih	yang	Cukup
Minum air putih yang cukup 

sebelum dan sesudah makan mie 
instan dapat membantu memberikan 
rasa kenyang dan mendukung proses 
pencernaan yang lebih baik.Dengan 
menerapkan tips-tips di atas, Anda 
dapat menikmati mie instan sesekali 
tanpa khawatir akan dampaknya 
terhadap berat badan. Meskipun 
demikian, penting untuk diingat 
bahwa mie instan sebaiknya 
tidak menjadi makanan 
utama dalam diet  
s e h a r i - h a r i  d a n  
h a r u s  t e t a p  
diimbangi dengan 
pola makan yang 
sehat dan beragam.

Manfaat	 Mengontrol	 Konsumsi	
Mie	Instan	untuk	Kesehatan

Mengurangi konsumsi mie instan 
dapat membawa banyak keuntungan 
bagi kesehatan dan kesejahteraan 
Anda.

1.	Menjaga	Berat	Badan	Ideal
Dengan membatasi asupan mie 

instan, Anda dapat lebih mudah 
mengontrol kalori harian. Mie instan 
cenderung tinggi kalori dan rendah 
serat, sehingga konsumsi berlebihan 
dapat menyebabkan penambahan 
berat badan yang tidak diinginkan.

2.Mengurangi	 Risiko	 Penyakit	
Kronis

Konsumsi  mie  instan  yang 
berlebihan dapat meningkatkan risiko 
penyakit kronis seperti diabetes tipe 2, 
penyakit jantung, dan hipertensi. 
Dengan mengontrol asupan, Anda 
dapat mengurangi kemungkinan 
terkena penyakit-penyakit tersebut.

3.	Meningkatkan	Kualitas	Nutrisi
M e m b a t a s i  m i e  i n s t a n  

memberikan kesempatan 
untuk memasukkan lebih 

banyak makanan bergizi 
d a l a m  d i e t  A n d a ,  

seperti buah-buahan, 
sayuran,  protein  
tanpa lemak, dan 
biji-bijian utuh. Ini 
akan meningkatkan 
a s u p a n  v i t a m i n ,  

mineral, dan serat 
yang sangat penting 

b a g i  k e s e h a t a n  
optimal .pencernaan 
lainnya. (nei,ist/dya)

Cara Sehat Praktis Makan Mie Instan 
Tanpa Menambah Berat Badan
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SELAIN  merilis produk seperti 
iPhone, iPad, dan perangkat canggih 
lainnya, Apple juga dikenal dengan 
inovasi alat pelacak canggihnya, 
AirTag. Inovasi ini dirancang untuk 
m e m b a n t u  p e n g g u n a  m e l a c a k  
barang-barang penting seperti kunci, 
dompet, atau tas dengan mudah 
melalui ekosistem Apple.

Terbaru, perusahaan teknologi 
asal Cupertino ini dikabarkan Tengah 
mengembangkan AirTag generasi 
kedua, yang dijadwalkan meluncur 
pada tahun 2025.  

Informasi ini pertama 
kali diumumkan melalui 
buletin rutin Mark 
Gurman, “Power 
O n ” ,  y a n g  
d i k e n a l  

kemungkinan besar tidak akan 
mengalami perubahan besar pada 
tampilannya.  

P e r a n g k a t  i n i  t e t a p  
mempertahan-kan desain yang 
serupa dengan AirTag pertama, yang 
dirilis pada 2021. Apple berfokus 
pada peningkatan fungsi dan privasi, 
sehingga desain fisik tidak banyak 
berubah. 

Keamanan	dan	Pelacakan	
yang	Lebih	Baik 

AirTag generasi pertama sudah 
terkenal dengan kemampuannya 
untuk menjadi pelacak benda yang 
aman berkat enkripsi end-to-end. 

Kini,  dengan tambahan fitur 
privasi yang lebih kuat, AirTag 
generasi kedua diharapkan dapat 
memberikan pengalaman pelacakan 
yang lebih aman dan terjamin bagi 
penggunanya. 

Peluncuran pada Pertengahan 
2025 

A i r T a g  g e n e r a s i  k e d u a  
dijadwalkan untuk diluncurkan pada 
pertengahan tahun 2025.  

K e h a d i r a n  p e r a n g k a t  i n i  
diharapkan akan menjawab beberapa 
kekhawatiran yang muncul terkait 
penyalahgunaan AirTag, sekaligus 
membawa pengalaman pelacakan 
yang lebih canggih dan aman bagi 
pengguna Apple. 

Dengan berbagai pembaruan 
tersebut, AirTag generasi kedua 
tampaknya akan menjadi alat pelacak 
yang lebih aman dan lebih andal, 
sejalan dengan komitmen Apple 
d a l a m  m e n j a g a  p r i v a s i  d a n  
kenyamanan penggunanya. Kita 
tunggu saja peluncuran resmi dari 
Apple pada tahun 2025 mendatang. 
(nei,ist/dya)

perangkat untuk penguntitan. Untuk 
itu, Apple dikabarkan memper-
kenalkan fitur-fitur baru yang dapat 
m e n g h i n d a r i  d a n  m e n d e t e k s i  
pelacakan yang tidak diinginkan. 

Fitur Privasi yang Ditingkatkan 
Salah satu fitur paling menarik 

dari AirTag generasi kedua adalah 
peningkatan privasi.  

AirTag baru ini akan dilengkapi 
dengan peringatan suara yang akan 
memberi tahu seseorang jika ada 
perangkat AirTag yang tidak dikenal 

berada di dekat mereka.  
Ini bertujuan untuk 

m e n c e g a h  p o t e n s i  
p e n y a l a h g u n a a n ,  
m e m b e r i k a n  l a p i s a n  

keamanan tambahan bagi 
pengguna. 

Selain itu, AirTag 
generasi kedua ini 
j u g a  a k a n  
dilengkapi dengan 
c h i p  n i r k a b e l  
i n t e r n a l  y a n g  
lebih canggih.  

H a l  i n i  
m e m u n g k i n k a n  
perangkat untuk 

memiliki kinerja yang 
lebih baik dalam hal 

p e l a c a k a n  d a n  
k o n e k - t i v i t a s  

d e n g a n  
p e r a n g k a t  
Apple lain-

nya, seperti  
i P h o n e  d a n  

iPad.

Desain	dan	Tampilan	
Dari segi desain, meskipun ada 

peningkatan dalam f i tur- f i tur  
internalnya, AirTag generasi kedua 

sering memberikan bocoran akurat 
mengenai produk-produk Apple. 

Menurut laporan yang dikutip 
dari Engadget pada 18 November 
2024, AirTag generasi kedua ini akan 
membawa sejumlah peningkatan 
signifikan, terutama dalam hal privasi 
dan keamanan.  

Pada generasi pertama, AirTag 
sempat terlibat dalam beberapa 
kontroversi, termasuk gugatan class 
action terkait  penyalahgunaan 

APPLE RILIS AIRTAG 2 
DENGAN AI DAN PRIVASI LEBIH BAIK DI 2025



6 Pernikahan Adat di Indonesia 
yang Unik dan Penuh Makna

 
 

seperti adat Jawa, juga memiliki 
sejarah dan latar belakang yang kaya. 
Adat ini mencerminkan nilai-nilai 
budaya Sunda seperti kekeluargaan, 
pelestarian, dan penghormatan 
terhadap alam.

Prosesi dan Ritual Pernikahan 
Adat SundaPernikahan adat Sunda 
terdiri dari beberapa prosesi, seperti 
“Ngeuyeuk Seureuh” atau lamaran, 
“Ngadatang” atau penyerahan mahar, 
d a n  “ N g e u y e u k ”  a t a u 
pernikahan.Setiap prosesi memiliki 
ritual dan simbolisme yang unik.·

Makna dan Simbolisme dalam 
Pernikahan Adat SundaSetiap prosesi 
dan ritual dalam pernikahan adat 
S u n d a  m e m i l i k i  m a k n a  d a n 
simbolisme yang mendalam.

Misalnya, prosesi “Ngeuyeuk 
Seureuh” melambangkan permintaan 
resmi dari pihak pria kepada pihak 
wa n i t a  u n t u k  m e l a n g s u n g k a n 
pernikahan.

6.	Pernikahan	Adat	Bali
P e r n i k a h a n  a d a t  B a l i 

mencerminkan kekayaan budaya dan 
t r a d i s i  s u k u  B a l i .  A d a t  i n i 
menekankan pada nilai-nilai seperti 
keharmonisan, keseimbangan, dan 
penghormatan terhadap alam dan 
leluhur.· 

Prosesi dan Ritual Pernikahan 
Adat  BaliPernikahan adat  Bali 
memiliki prosesi yang unik, seperti 
“Ngekeb” atau prosesi penyucian, dan 
“Ngayab” atau prosesi pernikahan. 
Setiap prosesi memiliki ritual dan 
simbolisme yang khas.· Makna dan 
Simbolisme dalam Pernikahan Adat 
BaliSetiap prosesi dan ritual dalam 
pernikahan adat Bali memiliki makna 
d a n  s i m b o l i s m e  y a n g 
m e n d a l a m . M i s a l n y a ,  p r o s e s i 
“Ngekeb” melambangkan proses 
p e ny u c i a n  d a n  p e r s i a p a n  d i r i 
sebelum memasuki kehidupan baru 
s e b a g a i  p a s a n g a n  s u a m i 
istri.(nei,ist/dya)

pembacaan puisi tradisional secara 
lisan yang berisi pesan moral kepada 
kedua mempelai.

2.	Pernikahan	Adat	Suku	Bugis
Mengutip buku Tradisi Mappaenre 

Bunge dalam Perspektif Agama dan 
Kesehatan yang ditulis Mutmainna 
dkk., upacara pernikahan suku Bugis 
disebut mappabotting.

 Sebelum upacara dilaksanakan, 
ada beberapa r itual  yang akan 
di laksanakan,  yakni: ·  Mappuce-
puce, yaitu kunjungan keluarga laki-
laki ke rumah keluarga perempuan 
untuk meminang.

 Massuro, kunjungan utusan pihak 
laki-laki ke keluarga perempuan untuk 
membicarakan tanggal pernikahan, 
jenis mas kawin (sunreng), dan 
s e b a g a i n y a . ·  M a d u p p a , 
pemberitahuan kepada seluruh 
kerabat mengenai pernikahan yang 
akan dilaksanakan sebentar lagi.

Pengantin akan mengenakan baju 
adat yang disebut baju bodo selama 
pernikahan berlangsung. 

Setelah akad dilakukan, mempelai 
laki-laki akan diantar ke kamar 
mempelai perempuan, kemudian 
dilakukan acara mappasikarawa (saling 
menyentuh) yang menjadi simbol 
bahwa keduanya telah resmi menjadi 
suami-istri.

3.	Pernikahan	Adat	Suku	Batak
Merujuk pada buku Perkawinan 

Adat Batak di Kota Besar susunan Drs. 
Tito Adonis dkk., ada beberapa tahap 
yang dilakukan masyarakat suku 
Batak saat ingin melangsungkan 
pernikahan,

 yakni:· Martandang, proses ketika 
keluarga calon mempelai pria datang 
meminang perempuan yang ingin 
dinikahi.· Mangalo tando, sebuah 
prosesi tukar cincin atau bertunangan.

 Tujuannya untuk mengikat 
pasangan agar tak melirik orang lain 

INDONESIA adalah negeri yang kaya 
akan keragaman budaya, dengan lebih 
dari 1.300 suku yang masing-masing 
memiliki tradisi, bahasa, dan adat 
istiadatnya sendiri. 

Keragaman budaya antarsuku 
t e r b u k t i  d a r i  b a nya k nya  j e n i s 
pernikahan adat di Indonesia.Setiap 
s u ku  b i a s a nya  m e m i l i k i  r i t u a l 
pernikahan khusus yang sakral dan 
bermakna mendalam. Itu karena 
pernikahan termasuk salah satu tahap 
kehidupan yang penting dan sering 
dianggap suci.

Oleh karena itu, selain diresmikan 
secara agama dan negara, pengantin di 
Indonesia  juga rata-rata  harus 
melakukan ritual adat sesuai sukunya 
agar pernikahannya dipandang afdal. 
Lalu, apa saja ragam pernikahan adat 
di Tanah Air? 

Yuk,  cari  tahu lewat  art ikel 
i n i . P e r n i k a h a n  A d a t  d i 
IndonesiaPernikahan adat biasanya 
terdiri dari beberapa ritual yang 
memiliki makna tertentu. Berikut 
beberapa pernikahan adat yang unik di 
Indonesia.

1.	Pernikahan	Adat	Suku	Sumbawa
Merangkum buku Pernikahan di 

Sumbawa: Adat & Makna Simbol 
s u s u n a n  J e r i  A rd i a n s a ,  t ra d i s i 
p e r n i k a h a n  m a s y a r a k a t 
Sumbawa umumnya dilakukan di 
rumah perempuan. 

Saat acara resepsi berlangsung, 
pengantin mengenakan pakaian adat 
yang disebut lamung pene.

Kemudian kembang-kembang 
nikah ditancapkan mengelilingi 
s e b a t a n g  p o h o n  p i s a n g  y a n g 
diletakkan dalam wadah bokor 
kuningan. Wadah tersebut juga berisi 
beras yang akan dibagi-bagikan 
kepada tamu undangan.

Selama prosesi pernikahan, tamu 
juga akan memberikan uang logam 
kepada pengantin. Kemudian akan ada 

lagi. Apabila salah satu pihak ingin 
membatalkan pertunangan, maka 
m e r e k a  h a r u s  m e m b a y a r 
sanksi.· Marhata sinamot, proses di 
mana pihak pria datang ke tempat 
perempuan untuk membicarakan mas 
k a w i n  ( s i n a m o t ) . ·  U p a c a r a 
pernikahan, proses untuk meresmikan 
pernikahan secara agama, adat , 
maupun negara. 

Dalam upacara pernikahan, akan 
dilakukan berbagai prosesi simbolis, 
seperti saling memberi kembang di 
antara pengantin (marsilehonan 
b u n g a ) ,  p e n e r i m a a n 
s u m b a n g a n  ( m a n j a l o  t u m p a k 
paranak), dan masih banyak lagi.

4.	Pernikahan	Adat	Jawa
Pernikahan adat Jawa memiliki 

akar yang kuat dalam budaya dan 
tradisi Jawa, yang telah berkembang 
selama berabad-abad.

Adat ini mencerminkan nilai-nilai 
budaya Jawa seperti kesopanan, 
ke h a l u s a n ,  d a n  p e n g h o r m a t a n 
terhadap orang tua.

 Prosesi dan Ritual Pernikahan 
Adat JawaPernikahan adat Jawa terdiri 
dari beberapa prosesi, mulai dari 
“ P e n i n g s e t a n ”  a t a u  l a m a r a n , 
“Midodareni” atau ritual sehari 
sebelum pernikahan, hingga “Panggih” 
atau pertemuan antara pengantin pria 
dan wanita.

Setiap prosesi memiliki ritual dan 
s i m b o l i s m e  y a n g  b e r b e d a -
beda.· Makna dan Simbolisme dalam 
Pernikahan Adat JawaSetiap prosesi 
dan ritual dalam pernikahan adat Jawa 
memiliki makna dan simbolisme yang 
mendalam.

Misalnya, prosesi “Midodareni” 
melambangkan proses penyucian dan 
persiapan pengantin wanita sebelum 
memasuki kehidupan baru.

5.	Pernikahan	Adat	SundaPernikahan	
adat	Sunda,	
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KOMISI  Pemberantasan Korupsi 
(KPK) resmi menetapkan Gubernur 
Bengkulu Rohidin Mersyah sebagai 
tersangka dalam kasus pemerasan dan 
gratifikasi di lingkungan Pemerintahan 
P r o v i n s i  B e n g k u l u ,  M i n g g u 
(24/11/2024).

 "KPK selanjutnya menetapkan 
sebagai tersangka, yaitu, RM (Rohidin 
Mersyah), Gubernur Bengkulu," kata 
Wakil Ketua KPK Alexander Marwata 
di Gedung Merah Putih, Jakarta, 
Minggu (24/11/2024). 

Selain Gubernur, KPK menetapkan 
3 tersangka lainnya yaitu Sekretaris 
Daerah Provinsi Bengkulu Isnan Fajri 
(IF), dan Ajudan Gubernur, Evriansyah 
(E) alias Anca. 

Dikatakan, penyidik mendalami 
y a i t u  d u g a a n  p e m e r a s a n  d a n 
gratifikasi di lingkungan Pemprov 
Bengkulu tersebut sejak Mei 2024 lalu.

Alex mengungkapkan, Rohidin 
diduga memeras para kepala dinas 
dan pejabat di lingkungan Pemprov 
Bengkulu untuk modal kampanye 
Pilkada 2024.

“Atas adanya mobilisasi terkait 
akan ikutnya yang bersangkutan 
p i l ka d a  p a d a  b u l a n  N ove m b e r 
dilakukan pencoblosan,” tutur Alex. 

Menurutnya, KPK mendapatkan 
informasi bahwa pada Jumat, 22 
November 2024 terdapat penerimaan 
sejumlah uang lewat ajudan Rohidin 
M e r s y a h  d a n  S e k d a  P e m p r o v 
Bengkulu untuk untuk Gubernur 
Bengkulu Rohidin Mersyah.

KPK mengamankan barang bukti 
uang senilai total 7 miliar dalam mata 
uang rupiah dan mata uang asing. 
Uang itu diduga untuk pemenangan 
kebutuhan Rohidin Mersyah dalam 
Pilkada Benkulu 2024.

" S e h i n g g a  t o t a l  u a n g  y a n g 
diamankan pada kegiatan tangkap 
tangan ini sejumlah total sekitar 7 
miliar dalam mata uang Rupiah, Dollar 
Amerika (USD), dan Dollar Singapura 
(SGD)," ungkap Alex. 

Alex mengatakan,  KPK akan 
melakukan penahanan kepada para 
tersangka untuk 20 hari pertama, 
terhitung sejak 24 November 2024 
sampai dengan 13 Desember 2024. 
"Penahanan dilakukan di Rutan 
Cabang KPK," ujarnya. 

Alex mengatakan, para tersangka 
d i s a n g k a k a n  t e l a h  m e l a n g g a r 
ketentuan pada Pasal 12 huruf e dan 
Pasal 12B Undang-undang Nomor 31 
Tahun 1999 sebagaimana telah diubah 
dalam Undang-undang No. 20 Tahun 
2001 jo. Pasal 55 KUHP. 

Penetapan ini usai KPK menggelar 
operasi tangkap tangan (OTT) di 
Provinsi Bengkulu. OTT itu diduga 
terkait suap yang dilakukan oleh 
penyelenggara negara.

Sebanyak delapan orang diaman-
kan oleh KPK dalam operasi senyap 
ini. Salah satu yang diperiksa KPK di 
M a p o l r e s t a  B e n g k u l u  a d a l a h 
Gubernur Bengkulu Rohidin Mersyah.

Adapun Rohidin Mersyah memang 
tengah berkontestasi di Pilkada 2024 
mendatang. Ia berpasangan dengan 
Meriani.

Pasangan calon (paslon) itu maju 
Pilgub Bengkulu dengan dukungan 
Partai Golkar, Hanura, PPP dan PKS.

R o h i d i n - M e r i a n i  b a k a l 
menantang paslon Helmi Hasan-Mian 
yang diusung oleh gabungan parpol 
PKB, Gerindra, PDIP, PAN, dan Partai 
Demokrat.

Usai diperiksa, Rohidin langsung 
diterbangkan ke Jakarta. Dalam 
pantauan di lokasi, ia tiba di Gedung 
Merah Putih KPK Jakarta, Minggu 
(24/11/2024) sore. Ia tiba sekitar 
pukul 14.30 WIB.

Sebelumnya, juru bicara KPK 
Te s s a  M a h a r d h i k a  S u g i a r t o 
membenarkan informasi adanya OTT 
tersebut. Ada sebanyak delapan 
orang yang diamankan, termasuk 
juga mengamankan sejumlah uang.

"Benar, KPK melakukan kegiatan 
tangkap tangan di  l ingkungan 
Pemerintah Provinsi Bengkulu. Ada 
sekitar 8 orang yang diamankan. Dan 
turut diamankan sejumlah uang 
(masih dihitung)," ujar Tessa kepada 
wartawan.

" U n t u k  l e n g k a p n y a ,  a k a n 
disampaikan secara resmi oleh 
lembaga sore atau malam nanti," 
lanjut dia.

Sementara itu, Wakil Ketua KPK 
Alexander Marwata, menduga kasus 
OTT di Bengkulu ini terkait pungutan 
ke  p e g awa i  u n t u k  p e n d a n a a n 
Pilkada."Pungutan ke pegawai untuk 
pendanaan pilkada sepertinya," kata 
Alex terpisah.

Berdasarkan informasi yang 
diperoleh redaksi, kedelapan orang 
yang terjaring OTT KPK, yakni 
Gubernur Bengkulu, Rohidin Mersyah 
(RM); Sekretaris Daerah (Sekda) 
Bengkulu, Isnan Fajri (IF); Karo Kesra 
Pemprov Bengkulu, Ferry Ernez 
Parera (FEP); Kepala Dinas Kelautan 
dan Perikanan Pemprov Bengkulu, 
Syafriandi (S).

S e l a n j u t nya ,  Ke p a l a  D i n a s 
Pendidikan Pemprov Bengkulu, 
Saidirman (S); Kepala Dinas PUPR 
Pemprov Bengkulu, Tejo Suroso (TS); 
Kepala Disnaker Pemprov Bengkulu, 
Syarif (S); dan Ajudan Gubernur, 
Evriansyah (E) alias Anca.

Penangkapan Rohidin Mersyah 
mengagetkan. Sebab tahun lalu, saat 
masih menjabat Gubernur Bengkulu,  
Rohidin Mersyah pernah dijuluki 
sebagai gubernur termiskin di 
Indonesia.

Gubernur termiskin dimaksud 
adalah yang memiliki harta kekayaan 
paling kecil dibandingkan dengan 38 
gubernur di seluruh Indonesia.

Hal itu berdasarkan data LHKPN 
d i m a n a   R o h i d i n  M e r s y a h 
melaporkan LHKPN 31 Desember 
2021 dengan total kekayaan Rp 
3.819.629.668.

Berapa Harta Kekayaan Rohidin 
Mersyah Saat Ini? Rohidin Mersyah 
terakhir kali melaporkan harta 
kekayaannya pada 21 Maret 2024 
untuk periode 2023 sebesar Rp 
4.100.059.062 atau Rp4,1 miliar

Rohidin Mersyah dilantik sebagai 
Gubernur Bengkulu pada  25 Februari 
2021.Sebelum menjabat Gubernur 
Bengkulu,  ia pernah menjabat 
sebagai Wakil bupati Bengkulu 
Selatan.Di dunia politik, Rohidin 

Mersyah juga merupakan Ketua DPD 
Partai Golkar Bengkulu.

Pilkada	Tetap	Jalan
Terpisah, Komisi Pemilihan Umum 

(KPU) Provinsi Bengkulu menyatakan 
tetap menjalankan tahapan pemilihan 
kepala daerah (Pilkada) serentak 
2024 untuk pemilihan Gubernur dan 
Wakil Gubernur Bengkulu.

Pernyataan tersebut disampaikan 
menyusul diamankannya Gubernur 
Bengkulu yang juga Cagub petahana 
Bengkulu Rohidin Mersyah oleh KPK, 
Sabtu (23/11/2024).

P e n a n g k a p a n  i t u  t a k  a k a n 
mengganggu proses tahapan Pilkada 
2024 di Bengkulu.

"Kami menyampaikan statement 
kepada teman-teman media, yang 
pertama bahwasanya kami KPU 
P r o v i n s i  B e n g k u l u  a k a n 
melaksanakan tahapan ini sesuai 
dengan jadwal, tetap akan melakukan 
pencoblosan 27 November," kata 
Ketua KPU Provinsi Bengkulu Rusman 
Sudarsono dilansir Antara, Minggu 
(24/11).

Dia mengatakan tahapan pilkada 
berjalan sesuai yang telah dirancang, 
yakni saat ini pada 24-26 November 
2024 dalam tahap masa tenang 
p i l k a d a  d a n  j u g a  p r o s e s  p e n -
distribusian logistik Pilkada 2024. 
Lalu tanggal 27 November 2024 hari 
pencoplosan.

"Jadi tidak terganggu isu-isu lagi 
kekinian, dan kami tetap melak-
sanakan tahapan itu, dan mulai besok 
kami akan melakukan pendistribusian 
logistik di beberapa TPS yang sulit. 
Dan 26 November kami pastikan 
seluruh logistik terdistribusi ke 
seluruh TPS di seluruh wilayah 
provinsi Bengkulu," ujarnya.

Diketahui, sebelumnya ada satu 
calon kepala daerah yang sudah 
berstatus tersangka KPK. Bupati 
Situbondo Karna Suswandi menjadi 
tersangka berkaitan dengan dugaan 
korupsi penerimaan hadiah atau janji 
terkait pengelolaan dana pemulihan 
ekon om i  n a s ion a l  (PE N)  sert a 
pengadaan barang  dan jasa  d i 
Situbondo. Perkara ini diusut sejak 6 
Agustus 2024.

Dugaan rasuah itu terjadi dalam 
periode 2021 sampai dengan 2024. 
Selain Karna, penyelenggara negara 
berinisial EP juga menyandang status 
tersangka dalam kasus ini.

Massa	Sempat	Ricuh
Massa pendukung Gubernur 

B e n g k u l u  R o h i d i n  M e r s y a h 
m e n g a d a n g  m o b i l  p o l i s i  ya n g 
digunakan untuk membawa Rohidin 
Mersyah ke Bandara Fatmawati 
Bengkulu.

Sebelum mengadang mobil polisi, 
massa  berunjuk rasa  di  depan 
Mapolresta Bengkulu menuntut 
kejelasan OTT KPK terhadap Rohidin 
dan sejumlah pejabat lainnya.

Kapolresta Bengkulu, Kombes Pol 
Deddy Nata mengatakan, Gubernur 
Bengkulu Rohidin Mersyah harus 
dipindahkan ke mobil Inafis menuju 
bandara.

“Untuk keamanan pak Rohidin 
dipindahkan ke mobil Inafis, tapi yang 

mengetahui hal tersebut sempat 
melakukan penghadangan, sehingga 
terjadi dorong mendorong antara 
polisi dan massa,” katanya, Minggu 
(24/11/2024).

Terpisah ,  t im kuasa  hukum 
keberatan Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) menangkap Gubernur 
Bengkulu Rohidin Mersyah ditangkap 
pada saat masa tenang Pilkada 2024.

"Sekarang ini masih soal Pilkada. 
Pak Rohidin ini adalah paslon nomor 
2. Berdasarkan kesepakatan bersama 
Kapolri, Kejagung dan KPK, itu enggak 
bisa berikan proses hukum terhadap 
paslon," ujar tim hukum Rohidin, 
Aizan Dahlan, di Gedung Merah Putih 
KPK, Jakarta, Minggu (24/11/2024) 
petang.

"Buktinya sekarang ini pada saat 
injury time, masa tenang, paslon 
diperiksa cuma enggak balik lagi. 
K a l a u  p e m e r i ks a a n  ya  e n g ga k 
masalah, cuma setelah diperiksa ya 
kembalikan dong, bukan malah 
dibawa ke Jakarta," sambungnya.

Pernyataan tim hukum tersebut 
keliru lantaran KPK memutuskan 
tetap melakukan penegakan hukum 
kasus korupsi di masa Pilkada, 
berbeda dengan Kejaksaan Agung dan 
Polri.

A i z a n  m e n g a n g g a p  K P K 
te n d e n s i u s  ka re n a  m e m e r i ks a 
Rohidin dan tidak memulangkannya. 
Tim hukum,  terang dia ,  belum 
mendapat penjelasan apa pun dari 
KPK.

"Dari kemarin klien kita pak 
Ro h i d i n  d i p e r i k s a  d i  Po l re s t a 
(Bengkulu), yang kita tidak tahu apa 
pemeriksaan itu. Sampai sekarang 
belum ada jawaban. Kemarin minta 
ketemu dengan mereka itu enggak 
bisa. Katanya ketemunya di Jakarta. 
Sampai sekarang di Jakarta pun 
enggak bisa," ucap dia.

"Artinya, prosesnya seperti apa, 
Pasal yang dituduhkan seperti apa, 
tentunya keluarganya harus tahu," 
sambungnya. (wid, rls, ant/dya)

H A R I A N

GUBERNUR 
BENGKULU 
TERSANDUNG 
HUKUM

Agusrin	Maryono	
Najamuddin
Gubernur Bengkulu ke-7 
( 2 0 0 5 - 2 0 1 2 ) .  D u a  k a l i 
memenangi Pilgub, namun 

lengser pada 2012 setelah ditetapkan sebagai 
tersangka korupsi APBD Bengkulu sebesar Rp 
27 miliar terkait pajak bumi dan bangunan 
serta bea hak atas tanah (PBB-BPHTB) 2006-
2007.

Junaidi	Hamsyah
Gubernur Bengkulu yang 
m e n g e l u a r k a n  S K  N o . 
Z.17/XXXVIII/2011 tentang 
Tim Pembina RSUD M Yunus, 

yang menyebabkan negara rugi Rp 5,4 miliar 
akibat honor tim pembina. SK ini bertentangan 
dengan Permendagri No. 61/2007.

Ridwan	Mukti
Terjaring OTT KPK pada 2017 
bersama istri, Lily Martiani 
Maddari. KPK menyita Rp 1 
miliar suap terkait proyek 
jalan di Bengkulu, bagian dari 

komitmen fee Rp 4,7 miliar.
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Filipina Memanas! 

Wapres Ancam Bunuh Presiden Bongbong dan Istrinya

"Saya sudah memberi perintah, 
'Jika saya mati, jangan berhenti 
sebelum Anda membunuh mereka.' 
Dan dia berkata, ya," ungkap Sara.

B e rd a s a rka n  h u ku m  p i d a n a 
Filipina, pernyataan publik semacam 
itu dapat merupakan kejahatan 
m e n g a n c a m  u n t u k  m e l a k u k a n 
kesalahan pada seseorang atau 
keluarganya dan dapat dihukum 
dengan hukuman penjara dan denda.

Di tengah perpecahan politik, 
kepala  mil i ter  Jenderal  Romeo 
Brawner mengeluarkan pernyataan 
dengan jaminan bahwa Angkatan 
B e r s e n j a t a  F i l i p i n a  y a n g 
beranggotakan 160.000 orang akan 
tetap nonpartisan dengan rasa hormat 
yang sebesar-besarnya terhadap 
lembaga demokrasi dan otoritas sipil 
kami.

"Kami menyerukan ketenangan 
dan tekad. Kami tegaskan kembali 
perlunya kita bersatu melawan 
m e r e k a  y a n g  a k a n  m e n c o b a 
memutuskan ikatan kita sebagai orang 
Filipina," kata Brawner.

Wakil presiden tersebut adalah 
putri dari pendahulu Marcos, Rodrigo 
D u t e r t e ,  y a n g  t i n d a k a n  k e r a s 
antinarkoba yang ditegakkan oleh 
polisi saat ia menjadi wali kota dan 
kemudian sebagai presiden menyebab- 
kan ribuan tersangka narkoba kelas teri 
tewas dalam pembunuhan yang telah 
diselidiki oleh Pengadilan Kriminal 
Internasional sebagai kemungkinan 
kejahatan terhadap kemanusiaan.

M a n t a n  p r e s i d e n  t e r s e b u t 
membantah te lah mengizinkan 
p e m b u n u h a n  d i  l u a r  h u k u m 
berdasarkan tindakan kerasnya tetapi 
telah memberikan pernyataan yang 
saling bertentangan. Ia mengatakan 
kepada penyelidikan publik Senat 
Filipina bulan lalu bahwa ia telah 
memelihara pasukan pembunuh 
gangster untuk membunuh penjahat 
lain saat ia menjadi wali kota kota 
D a v a o  s e l a t a n .  ( r e u t e r s , c b c - , 
ist,wid/dya)

Duterte berada di wilayah musuh saat 
dirinya berada di  ruang bawah 
K o n g r e s  b e r s a m a  k e p a l a 
stafnya.Namun, Sara Duterte tak 
m e n y e b u t k a n  a d a n y a  d u g a a n 
ancaman terhadap dirinya. 

Seperti ayahnya yang sama-sama 
vokal, mantan Presiden Rodrigo 
Duterte, wakil presiden tersebut 
menjadi pengkritik vokal Marcos, 
istrinya Liza Araneta-Marcos dan 
Ketua DPR Martin Romualdez, sekutu 
dan sepupu presiden. Sara Duterte 
menuduh mereka melakukan korupsi, 
inkompetensi dan secara politik 
menganiaya keluarga Duterte dan para 
pendukung dekatnya.

Kecaman terbarunya dipicu oleh 
k e p u t u s a n  a n g g o t a  D P R  y a n g 
bersekutu dengan Romualdez dan 
Marcos  untuk menahan kepala 
stafnya, Zuleika Lopez, yang dituduh 
menghalangi penyelidikan kongres 
atas kemungkinan penyalahgunaan 
anggarannya sebagai wakil presiden 
dan menteri pendidikan.

Lopez kemudian dipindahkan ke 
rumah sakit setelah jatuh sakit dan 
menangis ketika mendengar rencana 
untuk mengurungnya sementara di 
penjara wanita.

Dalam konferensi pers daring, Sara 
Duterte yang marah menuduh Marcos 
tidak kompeten sebagai presiden dan 
pembohong, bersama istrinya dan 
ketua DPR dalam pernyataan penuh 
sumpah serapah.

Ke t i k a  d i t a nya  t e n t a n g  ke -
khawatiran atas keamanannya, peng-
acara berusia 46 tahun itu meng-
isyaratkan ada rencana yang tidak 
disebutkan untuk membunuhnya.

" J a n g a n  k h a w a t i r  t e n t a n g 
keamanan saya karena saya sudah 
berbicara dengan seseorang. Saya 
katakan 'jika saya terbunuh, Anda 
akan membunuh BBM (Bongbong 
Marcos), Liza Araneta (istri presiden), 
dan Martin Romualdez (ketua DPR). 
Ini tidak main-main, tidak main-main," 
kata wakil presiden itu.

JAKARTA	- Dewan Keamanan Filipina 
akan memverifikasi dugaan ancaman 
pembunuhan oleh Wakil Presiden 
(Wapres) Sara Duterte terhadap 
Presiden Ferdinand 'Bongbong' 
Marcos Jr. Menurut seorang pejabat 
tinggi seperti dilansir dari Reuters, 
Minggu (24/11/2024), ancaman 
t e r s e b u t  m e r u p a k a n  m a s a l a h 
keamanan nasional.

Sara Duterte, pada hari Sabtu 
(23/11/2024) mengatakan dia telah 
berbicara dengan seorang pembunuh. 
Duterte memerintahkan mereka 
untuk membunuh Marcos Jr., istrinya, 
dan juru bicara DPR Filipina jika dia 
dibunuh.

Penasihat Keamanan Nasional 
Eduardo Ano mengatakan pemerintah 
m e n g a n g g a p  s e m u a  a n c a m a n 
terhadap presiden adalah hal yang 
serius. Pemerintah akan bekerja sama 
erat dengan penegak hukum dan 
komunitas intelijen untuk menyelidiki 
a n c a m a n  d a n  k e m u n g k i n a n 
pelakunya.

"Setiap dan semua ancaman 
terhadap kehidupan presiden harus 
divalidasi dan dianggap sebagai 
masalah keamanan nasional," kata 
Ano dalam sebuah pernyataan.

Menanggapi ancaman Duterte, 
komando keamanan presiden Marcos 
mengatakan telah memperketat 
protokol dalam menjaga pemimpin 
Filipina tersebut .  Kepala polisi 
nasional  te lah  memerintahkan 
penyelidikan.

Duterte  dan Marcos  pernah 
m e n j a d i  m i t r a  p o l i t i k  y a n g 
memenangkan mandat luar biasa 
untuk memimpin dua jabatan tertinggi 
negara pada 2022. Aliansi tersebut 
runtuh tahun ini karena perbedaan 
kebijakan, termasuk kebijakan luar 
negeri dan perang mematikan mantan 
Presiden Rodrigo Duterte melawan 
narkoba.

Sekutu kongres Marcos secara 
terpisah menyelidiki perang melawan 
narkoba yang dilakukan ayah Sara, 
Rodrigo Duterte yang menyebabkan 
lebih dari 6.000 orang tewas dalam 
operasi antinarkoba. Sara Duterte juga 
terjerat kasus dugaan korupsi atas 
penggunaan dana publik selama 
menjabat sebagai menteri pendidikan. 
Keduanya membantah melakukan 
kesalahan. Duterte mengundurkan 
diri dari jabatannya di Kabinet pada 
bulan Juni.

Dipicu	Penangkapan	Kepala	Staf
Melansir CBC News, ancaman 

publik yang terang-terangan ia 
paparkan tersebut bukanlah sebuah 
lelucon. Hal itu disampaikan Sara 
D u t e r t e  m e n a n g g a p i  s e o r a n g 
warganet yang memintanya untuk 
tetap aman. Dikatakan bahwa Sara 

Wakil	Presiden	Sara	Duterte-Carpio	(kiri)	mengancam	akan	membunuh	Presiden	Ferdinand	Marcos	Jr.	(kanan).	

Foto	diambil	saat	mereka	menghadiri	sebuah	acara	di	Januari	2024	sebelum	Sara	Duterte	mengundurkan	diri.(ist)
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DUTERTE VS MARCOS

Tentang Dua Keluarga

Sara merupakan putri dari mantan 
Presiden Filipina Rodrigo Duterte. 
Sementara, Marcos merupakan putra 
mantan diktator Filipina Ferdinand 
Marcos.

Dua keluarga ini kemudian berkoalisi 
pada Pemilu Filipina tahun 2022. 
Bongbong Marcos maju sebagai 
capres. Sementara Sara Duterte maju 
sebagai cawapres. Presiden dan 
Wapres Filipina dipilih secara 
terpisah.

Koalisi dua keluarga ini pun meraih 
kemenangan besar di Pemilu Filipina 
2022. 

Tentang Dua Keluarga

Keretakan dalam aliansi dua keluarga 
itu dimulai ketika Marcos Jr me-
nyimpang dari kebijakan anti-
narkoba dan kebijakan luar negeri 
Rodrigo Duterte.

Anak laki-laki mantan Presiden 
Rodrigo Duterte, Sebastian Duterte 
mendesak Bongbong Marcos untuk 
mengundurkan diri dari jabatan 
Presiden Filipina. Putra Duterte 
menyebut Bongbong Marcos sebagai 
pemimpin yang malas dan tidak 
peduli dengan orang lain.

Sara Duterte menghadiri aksidoa 
bersama untuk menentang upaya 
mengamandemen Konstitusi Filipina 
yang didukung Marcos Jr.

Duterte menuduh Marcos berencana 
mengamandemen konstitusi dengan 
mencabut batasan masa jabatan.

Duterte Tuduh Marcos Jr 

Pecandu Narkoba

Sara Duterte mengundurkan diri dari 
jabatannya sebagai Menteri Pen-
didikan dan Kepala Badan Anti-
pemberontakan 19 Juli 2024.

Pada Oktober 2024, GMA Network 
yang mengutip laporan 24 Oras, 
menyebut Sara Duterte mengatakan 
hubungannya dengan Marcos Jr telah 
menjadi 'beracun' ketika dia mulai 
berpikir untuk 'memenggal kepala 
Marcos Jr'.

Terbaru, Sabtu (23/11/2024) Sara 
Duterte melontarkan ancaman 
pembunuhan terhadap Marcos Jr. Dia 
juga mengancam akan membunuh 
istri Marcos Jr, Liza Araneta, dan 
Ketua Parlemen Filipina Martin 
Romualdez.

Marcos Jr Sebut Duterte 

Terpengaruh Obat Keras

Sumber	:	Berbagai	sumber	diolah	


